

## "Une proposition des États-Unis à leurs alliés" dans Le Monde (2 janvier 1994)

**Légende:** Le 2 janvier 1994, le quotidien français Le Monde détaille la proposition des États-Unis de mettre à la disposition de l'Union de l'Europe occidentale (UEO) des moyens de l'Alliance atlantique – sous la forme d'équipements de commandement, de soutien, de transmissions, d'infrastructures ou de troupes – pour des interventions de crise placées sous la responsabilité de l'UEO et où l'Alliance n'agirait pas elle-même.

**Source:** Le Monde. 02.01.1994. Paris. "Une proposition des États-Unis à leurs alliés - La France propose de mettre certaines forces de l'OTAN à la disposition de l'UEO", auteur:Isnard, Jacques.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/une\\_proposition\\_des\\_etats\\_unis\\_a\\_leurs\\_allies\\_dans\\_le\\_monde\\_2\\_janvier\\_1994-fr-af7a1133-bc9c-4022-9d88-1e3f99b1f391.html](http://www.cvce.eu/obj/une_proposition_des_etats_unis_a_leurs_allies_dans_le_monde_2_janvier_1994-fr-af7a1133-bc9c-4022-9d88-1e3f99b1f391.html)



**Date de dernière mise à jour:** 09/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.